

# NYARIOS

## Memahami Pentingnya Peran Ibu Sebagai Pendidik Anak-Anak dalam Keluarga, Personel Ops Damai Cartenz Melaksanakan Pendekatan Dengan Mama-mama Papua

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.NYARIOS.COM](http://TANGERANG.NYARIOS.COM)

Jan 31, 2025 - 12:35



OPINI - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta

menciptakan situasi yang aman dan damai, personel Satgas Humas Ops Damai Cartenz, Bripda Adhar melaksanakan interaksi humanis bersama mama-mama Papua di Yalimo, Papua pada Kamis (30/1/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk membangun kedekatan, mendengar aspirasi masyarakat, serta memperkuat rasa kepercayaan antara aparat keamanan dan warga setempat.

Kasatgas Humas Ops Damai Cartenz Kombes. Pol. Yusuf Sutejo, S.I.K, M.T. menyatakan bahwa keterlibatan langsung dengan masyarakat, khususnya para mama-mama Papua, menjadi bagian penting dalam menciptakan kedamaian.

“Mama-mama Papua memiliki peran besar dalam membangun keharmonisan di masyarakat. Melalui interaksi ini, kami ingin mendengar langsung harapan dan masukan mereka dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar,” ujarnya.

Dalam suasana penuh keakraban, personel Satgas Humas Ops Damai Cartenz, Bripda Adhar melaksanakan pendekatan humanis kepada para masyarakat Papua terutama mama-mama Papua. Para mama-mama Papua menyambut baik kegiatan ini, karena merasa lebih diperhatikan dan dihargai oleh aparat kepolisian.

Selain membangun komunikasi yang baik, dalam kesempatan tersebut, personel Satgas Humas Ops Damai Cartenz juga mengajak masyarakat untuk terus menjaga kedamaian serta menghindari potensi konflik yang dapat merugikan semua pihak. Mama-mama Papua pun berkomitmen untuk menjadi agen perdamaian dengan mengajarkan nilai-nilai toleransi dan kebersamaan kepada keluarga serta lingkungan sekitar.

Melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat semakin erat, serta tercipta rasa saling percaya dalam menjaga situasi yang kondusif di Papua. Sinergi ini menjadi langkah nyata dalam mewujudkan Papua yang damai, aman, dan sejahtera bagi seluruh warganya.  
(Humas)